



## Allergologische Unbedenklichkeit

**Armilla®** Patienten-Identifikationsarmbänder wurden nach den Richtlinien der biologischen Bewertung von Medizinprodukten (ISO 109993-5: 1999: „Test for cytotoxicity“) als unbedenklich eingestuft. Diese Biokompatibilitätsuntersuchung wird bei Medizinprodukten durchgeführt, deren Anwendung einen Kontakt mit der Haut beinhaltet.

In dem Patienten-Identifikationsarmband wurden keine Schadstoffe wie z. B. Weichmacher (Phthalate), zinnorganische Verbindungen, Schwermetalle, verbotene Farbstoffe oder Formaldehyde nachgewiesen. Zudem werden beim Tragen des Armbandes keine allergenen zellschädigenden Substanzen freigesetzt. Die Armbänder wurden nach einem Gutachten des international anerkannten Instituts Hohenstein als gesundheitlich absolut unbedenklich eingestuft.

### Patienteninformation

## Das Patienten- Identifikationsarmband

Ein Service für die Sicherheit Ihres Kindes.



---

### Clementine Kinderhospital

Theobald-Christ-Straße 16 · 60316 Frankfurt am Main  
Telefon: (0 69) 9 49 92-0 · Telefax: (0 69) 9 49 92-109  
info@clementine-kinderhospital.de  
www.clementine-kinderhospital.de



Sehr geehrte Eltern,

das Aktionsbündnis Patientensicherheit e. V. in Deutschland hat sich zum Ziel gesetzt, Sicherheitsprobleme bei der Patientenversorgung zu lösen. Dazu gehört die Einführung von Patienten-Identifikationsarmbändern in Krankenhäusern.

Das Clementine Kinderhospital teilt dieses Anliegen, und wir möchten mit diesen Armbändern die Sicherheit unserer Patientinnen und Patienten verbessern. Unter diesem Gesichtspunkt erhält auch Ihr Kind bei der Aufnahme in unser Krankenhaus ein Patienten-Identifikationsarmband.

Sollten Sie Fragen haben, wenden Sie sich gerne an den Leiter der Patientenadministration, Herrn Holger Jacobi. Seine Telefonnummer lautet (069) 15 00 280.

Wir wünschen Ihnen und Ihrem Kind einen angenehmen Aufenthalt in unserem Hause und eine baldige Genesung.

Claudia Herzog  
Prokuristin

---

## Informationen

Das Patienten-Informationsarmband Ihres Kindes enthält folgende Informationen:

- den Vor- und Nachnamen
- das Geburtsdatum
- die Fallnummer in Klarschrift und als Barcode, unter der Ihr Kind bei uns registriert ist

## Verwendung

Das Patienten-Identifikationsarmband dient während des Krankenhausaufenthaltes Ihres Kindes der Feststellung oder Kontrolle der Identität. Es dient dazu, das Risiko von Verwechslungen und deren Folgen möglichst auszuschließen.

Beispielsweise wird die Identität Ihres Kindes überprüft:

- bevor Ihrem Kind Medikamente oder Blutprodukte verabreicht werden
- bevor Ihr Kind auf eine andere Station verlegt wird
- bevor Ihr Kind in einem der unterschiedlichen Behandlungsbereiche betreut wird

## Hygiene

Das Patienten-Identifikationsarmband besteht aus Kunststoffverbundmaterial. Das Armband und der Aufdruck sind unempfindlich gegen Wasser, Seife und gegen die üblichen Desinfektionsmittel.